

Artikel vom 19.12.2022

Ihr Bürgermeister

Weihnachtsgrußwort



Bürgermeister Patrick Grossmann

Liebe Mitbürgerinnen,
liebe Mitbürger,

im Jahr 2022 konnten wir in der Gemeinde Sinzing auf das 50-jährige Jubiläum der Gebietsreform zurückblicken. Die Erfahrungen aus unserer jüngeren Vergangenheit zeigen uns, dass sich unser Umfeld stetig verändert, wir aber keine Angst vor dem Wandel haben müssen, weil sich langfristig vieles zum Guten wendet. Derzeit bedarf es in kurzer Zeit zwei globale Krisen zu bewältigen, die

unsere Gesundheit, unseren Wohlstand und in einigen Fällen auch unsere Existenz bedrohen. Ich bin davon überzeugt, dass diese aktuellen Herausforderungen bald überwunden werden können. Durch die Mutation des Coronavirus in schwächere Varianten, weg von einer Pandemie, ist der Anfang gemacht. Zum neuen Jahr möchte ich deshalb auch Hoffnung verbreiten, vor allem Hoffnung auf Menschlichkeit und Frieden in der Ukraine.

Mit Blick auf unsere Gemeinde gibt es ebenfalls Hoffnung, gut durch die derzeitige Krise zu kommen. Durch gutes Wirtschaften können wir die beiden großen Projekte, den Bau unserer Geh- und Radwegbrücke von Sinzing nach Regensburg sowie die Inbetriebnahme der neuen Ganztagschule mit der Erweiterung unserer Grundschule im Jahr 2023 zum Abschluss bringen. Auch weitere Projekte, wie der Radweg von Viehhausen nach Alling oder die Erweiterung des Feuerwehrgerätehauses Sinzing und Kleinprüfening werden nächstes Jahr abgeschlossen. Für den Neubau des Kindergartens samt Kinderkrippe in Viehhausen starten bereits die Planungen. Die aktuelle Energiekrise zeigt uns, dass wir mit unseren Projekten zum Ausbau der regenerativen Energien bisher auf einem guten Weg sind.

Ich möchte mich zum Jahresende bei allen Bürgerinnen und Bürgern, die in der Gemeinde Sinzing leben und in vielfältigster Weise durch bürgerschaftliches Engagement unsere Heimat voranbringen, ganz herzlich bedanken. Gerade im kulturellen Bereich haben wir auf ehrenamtlicher Basis ein breites Angebot in unserer Gemeinde entwickelt.

„Nichts in der Geschichte des Lebens ist beständiger als der Wandel“, so Charles Darwin. So wie sich die Großgemeinde Sinzing nach der Gebietsreform im Wandel der letzten 50 Jahre behauptet hat, können wir voller Zuversicht in das neue Jahr 2023 blicken. Diese Hoffnung gilt nicht nur für unsere Gemeinde, sondern insgesamt für unser Land, für Europa und für die ganze Welt.

Weihnachten ist das Fest des Friedens und der Nächstenliebe, aber auch ein Fest, das Freude und Hoffnung, das neue Kräfte schenkt. In diesem Sinne, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, wünsche ich Ihnen ein frohes Fest und ein gesundes neues Jahr 2023.

Ihr

Patrick Grossmann
Erster Bürgermeister